

Taycan Electrotour - Etapa 9

29/10/2020 En una etapa con un recorrido total relativamente corto, 358 km, ha dado tiempo a realizar actividades paralelas y a recrearse en la belleza del levante español por carreteras secundarias.

La ruta comienza en Centro Porsche Murcia, hospitalario anfitrión del evento de salida. Desde ahí, el Taycan Electrotour se dirige hacia la primera parada: la Central Fotovoltaica de Mula (Murcia). Situada sobre una superficie de unas 1.000 hectáreas, cuando se inauguró, en julio de 2019, fue la que podía generar más potencia de Europa: 493,74 megavatios. Es decir, una potencia equivalente a la de 882 Taycan Turbo S en modo overboost. La visita a la Central Fotovoltaica, productora de la energía que alimenta al Taycan, resulta por demás interesante. Mediante instalaciones como esta, la intensa y continua sensación de empuje que han descrito los conductores puede provenir, en última instancia, de la energía de fusión generada en el sol.

El siguiente destino es Alicante, lugar donde la caravana realiza una parada para reponer fuerzas, tras la que puede dar fe de que la calidad de los platos de arroz de la provincia no está en absoluto sobrevalorada. Centro Porsche Alicante organiza este alto en el camino y constituye el punto de partida para el trayecto final del día. Comienza con un recorrido junto al Mediterráneo, hasta Villajoyosa, y desde ahí se aleja de la costa, hacia el bello interior de la comarca de Marina Baja.

Con dirección norte, el siguiente objetivo del Electrotour es llegar al parque natural de la Albufera, en Valencia. Llamada por los árabes "Espejo del sol", esa albufera está bordeada al este por la carretera CV-500. Por ello, es posible fotografiar al Taycan durante una puesta de sol sobre el Mediterráneo, algo que no sucede en otros lugares de la península. El rojo intenso del atardecer recuerda que esa energía se puede transformar en movimiento y emociones gracias a las instalaciones como las visitadas por la mañana y a la vanguardista tecnología del Taycan.

El destino final del día es Centro Porsche Valencia, ciudad donde los miembros del equipo -por última vez- comparten una agradable cena, en la que repasan los acontecimientos del día en que han superado los cuatro mil kilómetros.

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/es_ES/empresa/porsche-compromiso-social/es-porsche-iberica-suma-fase-3-taycan-electrotour-21223/es-porsche-iberica-taycan-electrotour-etapa-9-22620.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/7b818a0a-6029-4835-830a-3821880de8b4.zip>